



AGENDA CONFIDENCIAL
**Tabasco era un edén,
hasta que...**

Por Luis Soto ▶ 5

AGENDA CONFIDENCIAL

Tabasco era un edén, hasta que...



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Nadie sabe con precisión en qué momento se "jodió" Tabasco, o para decirlo más elegantemente: cuándo ese estado del sureste dejó de ser

el lugar paradisiaco que festeja la canción de Pepe del Rivero ("Ven, ven, ven, vamos a Tabasco que Tabasco es un Edén"), para convertirse en víctima de múltiples problemas.

Hay quienes afirman que Tabasco ya era "zona de desastre" antes de que llegara a la gubernatura Arturo Núñez, quien fue candidato de la coalición Movimiento Progresistas de Tabasco (PRD, PT y MC), después de 83 años de gobiernos priistas.

Dicen que así se lo dejó el químico Andrés Granier Melo - quien se la pasó cinco años en la cárcel acusado de peculado y otros delitos que finalmente no se le comprobaron- y que siempre será recordado como un hombre vinculado a las Siete Plagas del estado (pobreza, desempleo, inundaciones, inseguridad... que sigue sufriendo Tabasco), como en su tiempo las padeció Egipto.

Bueno, después de los últimos "descubrimientos" sobre la actividad del ex secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez Requena, habría que agregar otra plaga: la del narcotráfico.

Más allá de que si cuando fue gobernador Adán Augusto López conocía o no de las asociaciones mafiosas de su secretario de Seguridad, el asunto ha "puesto de cabeza" a Morena y a varios funcionarios de la Cuarta Transformación, quienes se han visto en la penosa necesidad de tratar de explicar lo inexplicable, defender lo indefendible y aclarar lo inaclarable.

Primero fue la dirigente nacional de MORENA, Luisa María Alcalde, quien salió al quite para defender a capa y espada al senador por las declaraciones de sus destructores políticos sobre si sabía o no de las actividades de su funcionario.

Y lo primero que se le ocurrió fue declarar que la imagen del partido no se ve dañada por los presuntos vínculos de Bermúdez Requena con el grupo criminal "La Barredora".



Adán Augusto López Hernández (c), junto a Hernán Bermúdez Requena (i). (Foto X: @Gobdetabasco)

Dijo la "señito" Luisa: "La imagen del partido se dañaría si nosotros estuviéramos encubriendo a personas que delinquen, que están asociadas con el crimen, que se corrompen, que cometen cualquier falta, eso sería dañar la imagen de Morena".

Descartó una fractura en el movimiento por este asunto, y celebró que las autoridades (por cierto, autoridades que vienen y emanan del mismo movimiento), estén investigándolo.

"Una vez que se lleve a cabo una responsabilidad, una sentencia, que se tenga claridad de que no importa de quien hubiese sido colaborador".

Ufanamente, señaló que "miembros de este movimiento están bien orgullosos y bien contentos de que este tipo de conductas que fueron lastre, que fueron el cáncer de los gobiernos del PRI y

el PAN, aquí no se permitan.

Nunca vamos a tolerar r que nadie, absolutamente nadie, cometa una ilegalidad, un acto de corrupción o una conducta penal en este movimiento", remató la "señito".

Los apoyos en favor de Morena no se hicieron esperar.

"Los principios de Morena no mentir, no robar, no traicionar al pueblo", siguen incólumes, gritaron algunos.

"No hay lugar para la impunidad en la 4T", afirmaron otros.

"Estamos más unidos que nunca", terciaron varios; "no somos iguales", "vamos a investigar el asunto hasta sus últimas consecuencias, caiga quien caiga", prometieron los de más alto nivel en el movimiento.

Lo mismo que decían los funcionarios de los gobiernos priistas y panistas cuando "les saltaba la liebre" por dónde menos se imaginaban.

Más allá de que si cuando fue gobernador Adán Augusto López conocía o no de las asociaciones mafiosas de su secretario de Seguridad, el asunto ha "puesto de cabeza" a Morena y a varios funcionarios de la Cuarta Transformación, quienes se han visto en la penosa necesidad de tratar de explicar lo inexplicable, defender lo indefendible y aclarar lo inaclarable





Adán Augusto López Hernández (d), tomó protesta de ley a Hernán Bermúdez Requena (i), como nuevo titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) de Tabasco. (Foto X: @Gobdetabasco)

